



# Collahuasi recibe galardón por su compromiso con el patrimonio cultural de Chile

**Business Travel Expo Santiago reconoció a la compañía, que ha contribuido por casi 25 años en la preservación patrimonial de Tarapacá a través de distintas iniciativas.**

Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi recibió el premio “Compromiso con el Patrimonio Cultural de Nuestro País”, galardón entregado por Business Travel Expo Santiago (BTE), por su contribución al desarrollo sostenible y la preservación patrimonial de Chile.

“Estamos muy agradecidos por la obtención de este premio, que es un reconocimiento a un trabajo que hemos desarrollado por casi 25 años. Al recibirlo, reafirmamos nuestro compromiso con la preservación del patrimonio cultural de Chile, especialmente en la Región de Tarapacá”, señaló Patricia Vargas, supervisora de la gerencia de Relacionamiento con el Entorno de Collahuasi.

Además, destacó que la compañía contribuye en la proyección de otros sectores relevantes de la región. “En Collahuasi, estamos convencidos que la minería no sólo impulsa la economía, sino también actúa

como un catalizador para el crecimiento de otros sectores como el turismo, educación y la preservación del patrimonio. Cuando decimos que somos mucho más que cobre, es porque nuestro compromiso es generar valor más allá de los minerales, fortaleciendo la identidad y las tradiciones de la Región de Tarapacá”, aseveró.

Cabe recordar que Collahuasi ha contribuido en distintas instancias de restauración y conservación en los últimos años. Entre ellas, a las ya realizadas a las exoficinas salitreras Humberstone y Santa Laura -reconocidas como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco-, se suma el apoyo al mantenimiento y conservación del Complejo Arqueológico Geoglifos de Pintados, sitio que busca ser postulado a la Unesco para su puesta en valor, gracias a una articulación público-privada.

Por otro lado, la minera también impulsó la creación del Museo Corbeta Esmeralda,

junto a otras iniciativas como preservar el legado que significa la conmemoración de la Virgen del Carmen en La Tirana, con su apoyo al Museo de la Vivencia Religiosa del Norte Grande y la reconstrucción de iglesias dañadas por el terremoto de 2005 en la Provincia del Tamarugal.

“Estas acciones reflejan nuestro compromiso de mantener vivas las tradiciones, costumbres e historia de la región, asegurando que las futuras generaciones puedan disfrutar y aprender de nuestra rica herencia cultural”, indicó Gaetano Manniello, gerente de Relacionamiento con el Entorno de Collahuasi.

En la ocasión, estuvieron presentes la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo; la presidenta de Fedetur, Mónica Zalaquett y el presidente de ACHET y de Travel Security, Guillermo Correa. Así como también personeros de ACHILA y Hoteleros de Chile.